

Die Sponsoren der Jahrestagung

Silber-Sponsor TRACTO-TECHNIK GmbH & CO. KG

The Sponsors of the Annual Congress

Silver-Sponsor TRACTO-TECHNIK GmbH & CO. KG

TRACTO

Silver-Sponsor

Als weltweit einziger Vollanbieter für grabenloses Bauen bietet TRACTO flexible Spitzentechnologie für den Bau und die Modernisierung aller Arten von Infrastrukturen. Den Grundstein für dieses Komplettangebot legte der Hersteller bereits vor über 50 Jahren mit der Erfindung der ersten deutschen Erdrakete, dem „Maulwurf“. Dieser Innovation folgten weitere bahnbrechende Entwicklungen, so dass TRACTO heute für alle Phasen des Leitungsbaus effiziente Lösungen bietet: ungesteuerte und gesteuerte NODIG-Systeme für den Bau von Trassen und Verteilnetzen oder die Herstellung von Hausanschlüssen sowie für die Erneuerung bestehender Leitungsnetze. Eine Reihe von praxisorientierten Dienstleistungen und digitalen Tools komplettieren das Lösungsangebot.

Im Bereich des Horizontalbohrers hat TRACTO seit den 1980ern ebenfalls Pionierarbeit geleistet. Die GRUNDODRILL-Spülbohranlagen „Made in Lennestadt“ gehören heute zu den qualitativ hochwertigsten und effizientesten HDD-Systemen ihrer Leistungsklassen für Jet- und Festgesteinsbohrungen am Markt. Die neueste JCS/ACS-Generation setzt durch die Kombination von fortschrittlicher Technologie und maximaler Automatisierung in puncto Flexibilität und Produktivität neue Maßstäbe in der HDD-Technik.

Das Unternehmen mit Stammsitz in Lennestadt-Saalhausen und Kundencentern in ganz Deutschland hat Schwesterfirmen in Großbritannien, Frankreich, Australien und den USA und weltweit rund 850 Mitarbeiter.

Weitere Informationen unter [TRACTO.com](https://www.tracto.com) sowie auf [Facebook](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) und [Instagram](#)

Copyright
TRACTO-TECHNIK GmbH & Co. KG
57368 Lennestadt

TRACTO-TECHNIK GmbH & Co. KG

Paul-Schmidt-Str. 2
57368 Lennestadt (Germany)
Anne Knour Phone: +49 2723 808-177
Mail: anne.knour@tracto.com
www.tracto.com

As the world's only full-range provider of trenchless technology, TRACTO offers flexible solutions for constructing and modernising all types of infrastructure. The manufacturer laid the foundation for this comprehensive range of products over 50 years ago with the invention of the first German soil displacement hammer, the 'Mole'. Further groundbreaking developments followed, enabling TRACTO to provide efficient solutions for every stage of pipeline construction: non-steerable and steerable NODIG systems for constructing main grids and distribution networks, installing house connections and renewing existing pipeline networks. The range of solutions on offer is rounded off with a variety of practical services and digital tools.

TRACTO has also been a pioneer in horizontal drilling since the 1980s. The GRUNDODRILL rigs "Made in Lennestadt" are now among the highest quality and most efficient HDD systems in their performance class for jet and rock drilling on the market. The latest JCS/ACS generation sets new standards in HDD technology in terms of flexibility and productivity through the combination of advanced technology and maximum automation.

The company, headquartered in Lennestadt-Saalhausen, has customer centres throughout Germany and sister companies in Great Britain, France, Australia and the USA, employing around 850 people worldwide.

Further information is available at [TRACTO.com](https://www.tracto.com) and on [Facebook](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) and [Instagram](#)

Copyright
TRACTO-TECHNIK GmbH & Co. KG
57368 Lennestadt